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　56年ぶり2度目「2020年第
32回夏季オリンピック大会」の

開催都市が東京に決定し、全国民が喜びと感動に
あふれました。7年後は、現在の中学生・高校生が
主力選手になると考えられますので、白石町内か
らも、メルボルン・ローマ・東京オリンピックと
活躍された白石出身の大串啓二選手を目指して
ほしいと思います。
　9月定例議会では、補正予算に町のイメージキ

ャラクターしろいしみのりちゃんの「イメージソ
ング」と、誰もが親しみをもてる「体操」を製作
するしろいしブランド確立
対策事業が盛り込まれました。
販売促進活動を広げていく
中で、更なる町全体のイメー
ジ戦略に期待したいと思い
ます。　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　（Ｔ．Ｏ）

　　

要望書を議場で議員に配布　７件要望書を議場で議員に配布　７件


